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SÁBADO

Lucas Sia recebe prefeitos em reunião do Conselho 
de Desenvolvimento da RMC

O chefe do Executivo de 
Artur Nogueira, Lucas Sia, 
recebeu, na manhã desta 
terça-feira (12), prefeitos 
e representantes das 20 
cidades que compõem a 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), durante 
a 232ª reunião do Consel-

ho de Desenvolvimento da 
RMC. O encontro aconte-
ceu no Clube Recreativo 
Floresta, e também contou 
com representantes do 
Estado, como o secretário 
de Meio Ambiente, Marcos 
Penido. 

A reunião do Conselho 

é organizada pela Agem-
camp (Agência Metro-
politana de Campinas) e, 
nesta manhã, foi conduz-
ida pelo diretor-executi-
vo Benjamim Bill, e pelo 
presidente e prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo Reis. 
Também compuseram a 

frente de honra da mesa 
o vice-presidente do Con-
selho e prefeito de Sumaré, 
Luiz Dalben; o prefeito 
Lucas Sia e o vice Davi 
Fernandes; e o prefeito 
de Cosmópolis, Junior 
Felisbino. 

Após recepção, os con-

vidados foram servidos 
com um completo café da 
manhã, e puderam pres-
tigiar a apresentação da 
Orquestra Sinfônica Jo-
vem, sob regência do mae-
stro Ricardo Michelino. 

Durante um de seus 
momentos de fala, Lucas 

Sia agradeceu a presença 
de todos e enalteceu o papel 
que o Conselho exerce na 
região. Ele ainda aprove-
itou para solicitar que o 
município nogueirense 
seja beneficiado pelo SAR-
PCJ com uma adutora. 

Clássicos do rock’n 
rol l  foram interpre-
tados com roupagem 
sinfônica no concerto 
realizado pela Orques-
t r a  J o v e m  d e  A r t u r 
Nogueira na noite de 
domingo (10), na La-
goa  dos  Pássaros ,  e 

q u e  c e l e b r o u  o s  7 3 
a n o s  d o  m u n i c í p i o . 
Com apoio da Secre-
taria de Cultura & Tu-
r ismo,  a  apresenta-
ção histórica reuniu 
milhares de pessoas, 
desde amantes do rock 
a apreciadores de or-

questra. 
Sob regência do ma-

estro Ricardo Miche-
lino, o Rock Sinfônico 
contou com a parti-
c ipação do cantor  e 
compositor  Edu Fa-
laschi e do saxofonista 
Derico Sciotti.
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Sinfônica de Artur 
Nogueira faz concerto 

histórico e reúne milhares 
de pessoas
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Em parceria com 
SENAI, Prefeitura 
de Artur Nogueira 
divulga inscrições 
para curso gratuito
A Prefeitura de Ar-

tur Nogueira divulga as 
inscrições para o cur-
so gratuito “Aperfeiçoa-
mento Profissional: Pro-
gramação, Preparação 
e Operação de Centro 
de Usinagem CNC”. A 
capacitação é oferecida 
pelo SENAI, com apoio 
do Departamento Muni-
cipal de Desenvolvimento 
Econômico. O curso terá 

início em 16 de maio, 
com término previsto em 
23 de junho, sempre das 
18h às 22h. As aulas te-
óricas serão ministradas 
três dias na semana na 
EMEF Francisco Cardo-
na, ao passo que as aulas 
práticas acontecerão em 
dois dias da semana no 
SENAI Jaguariúna, cujo 
transporte será subsidia-
do pela Prefeitura.

Campeonato de Pesca
 reunirá 300 duplas neste 

domingo

O tradicional Campe-
onato de Pesca “Vardo 
Côrrea” acontece neste 
domingo (17), na Lagoa 
dos Pássaros, em Artur 
Nogueira. Em sua 17ª 
edição,  o evento faz 

parte da programação 
oficial de aniversário 
de 73 anos do muni-
cípio, e é organizado 
pelas  secretarias  de 
Esporte e de Cultura & 
Turismo. O campeona-

to reunirá 300 duplas - 
600 participantes, que 
poderão pescar cerca 
de duas toneladas de 
tilápia e pacu, soltos 
na  Lagoa  na  úl t ima 
semana.
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Lucas Sia anuncia 
asfalto para a Estrada do 

São Bento em maio
Os moradores do bairro 
São Bento e os motoris-
tas de Artur Nogueira 
agora tem uma ótima 
notícia para comemorar. 
De acordo com a Pre-
feitura, o asfaltamento 

da via inicia no próxi-
mo mês de maio após o 
prefeito Lucas Sia assi-
nar o convênio para as 
obras. Assim, a licitação 
já foi concluída e possui 
vencedor da tomada de 

menor preço. O chefe 
do Poder Executivo Mu-
nicipal afirma que a boa 
notícia é um presente 
para Artur Nogueira no 
mês em que a cidade 
completa 73 anos. 
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ARTIGOs

Reflexões sociais para a Páscoa

Criminosos cibernéticos desenvoltos

Muito chocolate, pouca ressurreição

Por Luiz Carlos Mot-
ta*

A Sexta-Feira Santa é 
o dia em que os cristãos 
lembram a morte de 
Jesus na cruz. A Bíblia 
relata que no Domingo 
de Páscoa é dia de cele-
brar sua ressurreição, a 
primeira aparição entre 
os seus discípulos.

Sempre admirei a 
história da vida e obra de 
Jesus Cristo, cujos exem-
plos vêm sendo seguidos 
pelas pessoas de bem. 
Cristo não aceitava o tipo 
de vida que seu povo le-
vava: governo cobrando 
altos impostos, riqueza 
concentrada nas mãos 
de poucos e extrema 
pobreza e miséria para a 
maioria.

Exploração
 Mais de dois mil anos 

depois, infelizmente, 

constatamos que pouca 
coisa mudou. Até mesmo 
os regimes considerados 
democráticos ainda não 
conseguiram promover a 
tão almejada justiça so-
cial e nem acabar com as 
discriminações de toda 
ordem, principalmente 
em relação às mulheres. 
Aproveitando o espírito 
da Páscoa, sugiro uma 
reflexão sobre alguns 
temas sensíveis para nós 
brasileiros.

Veja o exemplo dos 
comerciários e os práti-
cos de farmácia, cate-
goria que represento 
no Congresso Nacional. 
Eles são 12 milhões em 
todo o Brasil, sendo 2,7 
milhões só no Estado 
de São Paulo. Mais de 
50% são mulheres. Em 
muitos estabelecimentos 
comerciais as mulheres, 
mesmo trabalhando nas 
mesmas funções dos 

homens, continuam re-
cebendo salários mais 
baixos. Temos lutado 
contra isso de forma in-
tensa e contínua, tanto na 
Federação dos Comer-
ciários de São Paulo 
(Fecomerciários), como 
na Confederação Nacio-
nal dos Trabalhadores 
no Comércio (CNTC) e 
nas comissões temáticas 
no Congresso Nacional.

Impressionante, 
como ainda temos tantas 
barreiras para transpor e 
transformar o discurso 
teórico em prática diária. 
São muitos os patrões 
e líderes dos diferentes 
segmentos produtivos 
que, diante de micro-
fones e câmeras, defen-
dem a implantação e o 
respeito à ESG sigla cria-
da pela Organização das 
Nações Unidas (ONU) 
que é traduzida como 
respeito pelo meio am-

biente (Environment) 
pelo Social e pela Gov-
ernança corporativa 
(Governance). Mas para 
muitos é só discurso da 
boca para fora.

 
Termômetro
Os comerciários rep-

resentam a maior cate-
goria de trabalhadores 
urbanos no Brasil. O 
que acontece com eles 
é um termômetro da 
economia. Se o comércio 
vai bem, encomendas 
são realizadas para a in-
dústria e a roda da econo-
mia gira em benefício de 
todos. A cada negociação 
salarial temos que lutar 
muito para manter e am-
pliar as cláusulas sociais, 
garantidas por meio de 
Convenções Coletivas.

A luta por reajustes 
salariais para recom-
posição do poder de com-
pra dos trabalhadores 

também é árdua. Está 
sendo muito mais in-
tensa com a volta da 
inflação. Os assalariados 
são os que mais per-
dem com inflação em 
ascensão, prejudicando 
ainda mais os que gan-
ham menos e que não 
conseguem colocar co-
mida na mesa para sua 
família.

Um outro assunto, 
preocupante, e que tam-
bém faz parte das nossas 
prioridades é o trabalho 
infantil. O número de cri-
anças brasileiras de sete 
a 14 anos, em alguma 
atividade laboral, pode 
ser cerca de sete vezes 
maior do que apontam 
as estatísticas oficiais. 
A constatação é de um 
estudo de dois pesqui-
sadores: do brasileiro 
Guilherme Lichand, da 
Universidade de Zurique 
(Suíça), e de Sharon 

Wolf, da Universidade 
da Pensilvânia (EUA). 
O resultado acaba de ser 
publicado na imprensa.

O estudo concluiu 
que o trabalho infan-
til prejudica aproxima-
damente 20 por cento 
das crianças dessa faixa 
etária, ou seja, mais de 
5,6 milhões de vítimas 
brasileiras, que são ex-
ploradas por adultos.

Sugiro que nesta 
Páscoa, aproveitando o 
fim de semana prolonga-
do, você leitor, aproveite 
para fazer uma reflexão 
sobre esse cenário e so-
bre como você pode aju-
dar a reduzir essa triste 
realidade.

*Luiz Carlos Motta é 
Presidente da Fecomer-
ciários e da CNTC. É 
Deputado Federal (PL/
SP)

*José Renato Nali-
ni

Também fui víti-
ma de um crimino-
so cibernético. Fez 
um per f i l  fake  no 
whatsApp e mando 
mensagem para as 
pessoas com as quais 
me relaciono digital-
mente. Com erro de 
português, forneceu 
um número de Campi-
nas – 19-99710-0431 
–  d i z e n d o  q u e  e u 
tentara conversar e 
não conseguira. Pe-
dia para que ligassem 
para esse número.

Esses golpes pro-
l i feram.  O  mundo 
web facilita aos delin-

quentes uma atuação 
praticamente impune. 
Não se consegue che-
gar ao autor que se 
utiliza desse número, 
tenta extorquir din-
heiro contando com a 
solidariedade dos que 
recebem o pedido e 
desaparece.

Soube que no Es-
tado de São Paulo, 
em 2021, houve nada 
menos do que seis-
centos  milhões  de 
tentativas de ataque 
ao sistema digital do 
governo. Todas elas 
frustradas, pois a se-
gurança cibernéti-
ca passou a ser um 
ponto de honra para 
qualquer repartição 

estatal. 
Os analistas que 

t e n t a m  d e s v e n d a r 
o que será o futuro, 
acreditam que haverá 
uma redução da crim-
inalidade tosca, aque-
la que ainda se utiliza 
de revólver, de faca, 
de ameaças contra 
pessoas. Como a de-
linquência se organiza 
e se sofistica, verá que 
é mais rentável per-
petrar ataques ciber-
néticos, muito efici-
entes quando podem 
paralisar empresas 
ou conglomerados, 
auferindo vantagem 
econômica  macro , 
sem os riscos própri-
os a uma empreitada 

amadora.
Quero  crer  que 

esse espírito malévo-
lo tenha se frustrado. 
Acredito até que, com 
o avanço da tecnolo-
gia, dia chegará em 
que a localização dess-
es agentes pestíferos 
será  imediata.  Ele 
poderá ser preso as-
sim que as mensagens 
começarem a chegar. 
Continuarão a apren-
der informática no 
presídio. Talvez saiam 
de lá alfabetizados. E 
consigam aprimorar 
suas práticas nefas-
tas.  

Tudo progride, in-
clusive o mal. O bom 
é que essas táticas 

se vulgarizam, como 
a tosca incursão ao 
rol dos meus famil-
iares e amigos, que 
logo  detectaram a 
boçalidade do erro 
do vernáculo. Sem ser 
filólogo ou gramático, 
tive boas alfabetiza-
doras. Não cometeria 
erros crassos como o 
delinquente que pen-
sou em fazer vítimas 
condoídas de minha 
má sorte ou surpreen-
dente necessidade fi-
nanceira. 

Por isso, atenção. 
Todos temos de es-
tar  de  sobreaviso . 
N ã o  c o s t u m a m o s 
pedir dinheiro pelo 
whatsApp, nem pedir 

que parentes e ínti-
mos nos liguem, para 
saber o que surgiu de 
imprevisto em nossa 
vida. Os nocivos se 
especializarão e prati-
carão outros golpes. 
Assim é que caminha 
a humanidade que se 
perdeu e não conseg-
ue sobreviver digna-
mente, mas chafurda 
na lama das infrações 
penais. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LET-
RAS – 2021-2022.

É incrível, como 
o tempo juntamente 
com o auxílio direto 
das pessoas, distorce 
as coisas principal-
mente na questão da-
tas festivas.

O  N a t a l  n a s c i -
mento de Cristo como 
todos já tem ciência, 
perdeu há muito tem-
po aquele brilho que o 
fazia uma data muito 
aguardada e comem-
orada ao chegar. Mas, 
ass im como o  Na-
tal a Páscoa também 
ruma para o mesmo 
caminho, pois hoje 
se pode dizer con-
victamente que tra-
ta-se nada mais nada 
menos de uma “data 
comércio”, aonde as 
vendas de chocolates 
aumentaram signifi-
cativamente graças a 
distorção quem vem 
sendo realizada ano 
após ano, onde a mes-
ma vem perdendo o 
seu foco comemora-
tivo principal a res-
surreição de Cristo, 
para dar espaço ao 
período sazonal de 
maior  consumo de 

chocolate por parte 
das pessoas.

A semana santa, 
que é o período an-
tecedente ao domin-
go pascoal, era tida 
como momento de 
reflexão, paz e mui-
ta  oração em anos 
passados, no entanto 
hoje, os churrascos e 
cervejadas são a bola 
da vez em tal semana, 
considerada apenas 
como um feriado pro-
longado convidativo à 
gandaia e bebedeira. 
Além do mais duran-
te o referido período, 
dificilmente se ouve 
em conversas o foco 
principal de tal épo-
ca, a ressurreição de 
Cristo, os comentári-
os são focados entre 
sessenta  e  setenta 
por cento nos fatores 
chocolate e ovos de 
Páscoa, que para as 
inocentes  crianças 
são proporcionados 
pelo amigo coelhin-
ho, ou seja, resum-
indo tudo isso pode-
se dizer que é muito 
chocolate  e  pouca 
ressurreição.

O  g r a n d e  e 
preocupante proble-
ma é que pelos próx-
imos anos, a tendên-
cia ao esquecimento 
por completo do foco 
principal  da época 
pascoal ressurreição 
de Cristo, parece ser 
um fato que infeliz-
mente se consumará. 
As pessoas adultas já 
nem se preocupam 
mais em passarem as 
crianças o verdadeiro 
significado da pala-
vra páscoa, tocam o 
barco com alto grau 
de displicência es-
quecendo elas de que 
com isso o mundo em 
um futuro próximo, 
tende a sujeitar-se 
ainda mais à guerras, 
tragédias sociais, de-
sacertos políticos e 
mortes rotineiras, já 
que os princípios re-
ligiosos estão sendo 
abandonados dando 
lugar às ganâncias 
financeiras e à insig-
nificante concorrên-
cia humana.

Logicamente que 
jamais  deve-se  t i -
rar de uma criança 

o prazer de ser feliz, 
isso é um crime! Fa-
tores ilusórios típicos 
da infância como é 
o caso do coelhinho 
da Páscoa que traz 
ovinhos  de  choco-
late  devem ser  re-
spei tados,  todavia 
o  ideal  é  dividir  a 
c a b e ç a  d a  m e s m a 
em dois hemisférios, 
de um lado permitir 
que a ilusão infantil 
seja cultivada para o 
bem-estar da criança, 
já do outro ir pouco 
a pouco plantando a 
realidade da ressur-
reição de Cristo, que 
culminará da adoles-
cência em diante em 
uma maturidade que 
provavelmente evi-
tará mais um ser ga-
nancioso e longe dos 
princípios religiosos.

A todo instante se 
ouve a expressão “A 
Páscoa chegou, hora 
de comer chocolate.” 
E a ressurreição onde 
se encontra? Cadê o 
respeito e lembrança 
pela estrela princi-
pal da festa? O povo 
realmente distorceu o 

foco da época pascoal, 
certamente prosse-
guirá por novos tem-
pos,  o  fato de que 
a  estrela  principal 
da Páscoa é simples 
e horrorosamente o 
coelhinho que “bota 
ovinhos” e não Jesus 
Cristo, além do mais 
a ressurreição deu lu-
gar à incessante fome 
por chocolate. O que 
fazer?

Nós que ainda te-
mos princípios re-
l igiosos guardados 
no mais profundo de 
nossos eus, temos que 
nos posicionarmos de 
forma firme contra tal 
distorção e tentarmos 
de uma maneira ou 
de outra convencer-
mos a sociedade, de 

que muito chocolate 
e pouca ressurreição 
aumentará  de  ma-
neira  re levante  os 
seríssimos problemas 
de relacionamentos 
humano que temos 
enfrentado, portanto 
só depende de nós in-
divíduos zeladores de 
bons princípios.

D o u g l a s  S . 
Nogueira 

Técnico de Plane-
j a m e n t o  d a  M a -
nutenção

BLOG: www.dou-
glassnogueira.blog-
spot.com

E-mail: douglas_
snogueira@yahoo.
com.br
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CONSELHO: Reunião também contou com presença do secretário estadual de Meio Ambiente, Marcos Penido; e discutiu estratégias de 
desenvolvimento regional 

Lucas Sia recebe prefeitos em reunião do 
Conselho de Desenvolvimento da RMC

O chefe do Executi-
vo de Artur Nogueira, 
Lucas Sia, recebeu, na 
manhã desta terça-fei-
ra (12), prefeitos e rep-
resentantes das 20 ci-
dades que compõem a 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC), 
durante a 232ª reunião 
do Conselho de Desen-
volvimento da RMC. O 

encontro aconteceu no 
Clube Recreativo Flo-
resta, e também con-
tou com representantes 
do Estado, como o 
secretário de Meio Am-
biente, Marcos Penido. 

A reunião do Con-
selho é organizada pela 
Agemcamp (Agên-
cia Metropolitana de 
Campinas) e, nesta 

manhã, foi conduzida 
pelo diretor-executivo 
Benjamim Bill, e pelo 
presidente e prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo 
Reis. Também compuse-
ram a frente de honra da 
mesa o vice-presidente 
do Conselho e prefeito 
de Sumaré, Luiz Dalben; 
o prefeito Lucas Sia e o 
vice Davi Fernandes; e o 

prefeito de Cosmópolis, 
Junior Felisbino. 

Após recepção, os 
convidados foram ser-
vidos com um completo 
café da manhã, e pud-
eram prestigiar a apre-
sentação da Orquestra 
Sinfônica Jovem, sob 
regência do maestro Ri-
cardo Michelino. 

Durante um de seus 

momentos de fala, Lucas 
Sia agradeceu a presença 
de todos e enalteceu o 
papel que o Conselho 
exerce na região. Ele 
ainda aproveitou para 
solicitar que o município 
nogueirense seja ben-
eficiado pelo SAR-PCJ 
com uma adutora. O pe-
dido foi direcionado ao 
secretário Estadual de 
Meio Ambiente, Marcos 
Penido. 

“Somos imensamente 
gratos ao secretário por 
ter nos auxiliado e co-
locado sua equipe à dis-
posição para resolver a 
situação da barragem 
- que estava com risco 
de rompimento, e agora 
com a nova represa do 
Poquinha que estamos 
perto de licitar. Infeliz-
mente nossa cidade sof-
re muito com problemas 
ligados à falta de água, e 
hoje nós precisamos in-

cluir Artur Nogueira no 
programa de adutora de 
Pedreira e Amparo. Que 
fique registrado esse 
nosso pedido”, frisou. 

O CONSELHO
O Conselho de Desen-

volvimento da RMC é 
um órgão deliberativo, 
que trata de reivindi-
cações e projetos con-
juntos dos municípios, 
além de convênios e da 
utilização de recursos 
do Fundocamp. Entre as 
funções do Fundocamp, 
está financiar e investir 
em programas e projetos 
de interesse da RMC e 
contribuir com recursos 
técnicos e financeiros 
para a melhoria dos 
serviços públicos munic-
ipais, para a melhoria da 
qualidade de vida e para 
o desenvolvimento so-
cioeconômico da região.

Prefeitos da RMC cobram agilidade na licitação do 
trem intercidades e convocam representante da 

ANTT

Alesp analisa projeto para 
ampliar exploração das 

ferrovias paulistas

De Jaguariúna

Os prefeitos da RMC 
(Região Metropolitana 
de Campinas) cobr-
aram mais agilidade na 
licitação do Trem In-
tercidades, que vai li-
gar Campinas, Jundiaí 

e São Paulo utilizando 
a malha ferroviária já 
existente. Na reunião 
do Conselho de Desen-
volvimento da RMC, re-
alizada nesta terça-fei-
ra (12) na cidade de 
Artur Nogueira, foi 
aprovada a convocação 

de um representante da 
ANTT (Agência Nacio-
nal de Transportes Ter-
restres) para falar dos 
“entraves” entre o gov-
erno federal e a MRS 
Logística, que estão di-
ficultando o lançamen-
to do edital de licitação 

do projeto pelo Gov-
erno do Estado de São 
Paulo.

O pedido de convo-
cação do representante 
da ANTT foi apresen-
tado pelo presidente 
do Conselho da RMC, o 
prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis (MDB), 
e acatado por unanim-
idade pelos demais 
chefes do Executivo 
municipal presentes. 
“Aprovamos a convo-
cação de um represen-
tante da ANTT para 
que venha prestar es-
clarecimentos no Con-
selho de Desenvolvi-
mento sobre a demora 
na licitação do Trem 
Intercidades. Também 
aprovamos uma moção 
pedindo mais agilidade 
no lançamento do edi-
tal de licitação. O Trem 
Intercidades é de ex-
trema importância. 

Não é possível num país 
como o Brasil a gente 
continuar tendo uma 
linha férrea sucatea-
da e apostando apenas 
no modal rodoviário”, 
disse Gustavo Reis.

Segundo o Governo 
do Estado, a MRS será 
responsável pelas obras 
de segregação das vias 
entre a região de Jun-
diaí e o centro de São 
Paulo. Para isso, a con-
cessionária de carga 
acertou a extensão do 

seu contrato com o gov-
erno federal mediante 
investimentos de mod-
ernização e ampliação 
da malha ferroviária.

Ainda de acordo com 
o Estado, o projeto está 
sendo revisto após a re-
alização de consulta e 
audiência pública. En-
tre as mudanças estão a 
ampliação do prazo de 
concessão de 30 para 
35 anos e o aumento do 
investimento para R$ 
10,2 bilhões.

Da Redação

A Assembleia Legisla-
tiva de São Paulo (Alesp) 
está analisando o Proje-
to de Lei 148/2022, de 
autoria do governo es-
tadual, que visa ampliar 
a exploração das ferro-
vias paulistas para mel-
horar o tráfego de pas-
sageiros e cargas, bem 
como oferecer mais efi-
ciência ao setor. Esta ini-
ciativa recebeu apoio do 
deputado Edmir Chedid 
(União), ex-presidente 
da Comissão de Trans-
portes e Comunicações.

O objetivo é desen-
volver as ferrovias que 
integram o Subsiste-
ma Ferroviário do Es-
tado de São Paulo num 
modelo mais próximo 
ao das shortlines amer-
icanas, cujas linhas pos-
suem menor distância 
que conectam os pontos 
mais importantes de 

uma linha férrea, tra-
zendo mais agilidade e 
eficiência. “A intenção é 
justamente dar agilidade 
ao sistema ferroviário no 
Estado de São Paulo”, 
disse.

Edmir Chedid ex-
plicou ainda que, at-
ualmente, o sistema 
ferroviário configura 
apenas 11% dos serviços 
de transporte de cargas 
em São Paulo, abaixo 
de modais como o ro-
doviário, o aéreo e o 
aquático. “Este Proje-
to de Lei compreende 
o planejamento, a con-
strução, manutenção, 
operação, exploração e 
fiscalização dos serviços 
e obras que envolvem os 
transportes ferroviári-
os”, acrescentou.

As ferrovias que serão 
incluídas no sistema 
serão determinadas pelo 
governador do Estado 
de São Paulo. “Entre as 

melhorias contidas na 
medida, estão a redução 
do custo de transporte, 
o que permite uma mel-
hora na competitividade 
entre as produtoras 
agrícolas e indústrias 
paulistas, a prevenção 
de crises na área, e o au-
mento da eficiência so-
cioeconômica”, explicou 
o deputado Edmir Che-
did.

“O intuito também é 
tornar os investimentos 
públicos e privados com-
patíveis e, desta forma, 
melhorar o desenvolvi-
mento regional de forma 
sustentada. “Além disso, 
o uso das ferrovias não 
deve se limitar ao trans-
porte de cargas. A expec-
tativa é de que o Projeto 
de Lei possa ser aprova-
do ainda neste ano. Ag-
ora, está em análise na 
Comissão de Constitu-
ição, Justiça e Redação”, 
concluiu.
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Campeonato de Pesca reunirá 300 duplas 
neste domingo

O tradicional Campe-
onato de Pesca “Vardo 
Côrrea” acontece neste 
domingo (17), na Lagoa 
dos Pássaros, em Artur 
Nogueira. Em sua 17ª 
edição, o evento faz parte 
da programação oficial 
de aniversário de 73 anos 
do município, e é organi-
zado pelas secretarias de 
Esporte e de Cultura & 

Turismo.
 O campeonato reunirá 

300 duplas - 600 par-
ticipantes, que poderão 
pescar cerca de duas ton-
eladas de tilápia e pacu, 
soltos na Lagoa na última 
semana.

“Estamos preparando 
um campeonato de pesca 
para toda a família, e com 
toda segurança. Ficamos 

felizes de poder retomar 
essa tradição em comem-
oração ao aniversário 
do município”, frisou o 
secretário Renato Carlini. 

A organização reforça 
que o sorteio dos pes-
cadores terá início logo 
pela manhã, às 11h. Já a 
competição, se iniciará às 
13h, com término previsto 
às 17h30.  As premiações 

serão feitas ao final, e des-
tinadas às duplas que alca-
nçarem 1°, 2° e 3° posição, 
cuja classificação depend-
erá da quantidade de qui-
los pescados. Ou seja, as 
duplas com maiores pesos 
conquistarão o pódio. 

PREPARO DO LOCAL
Na intenção de receber 

os participantes e visi-
tantes com conforto e se-
gurança, equipes de roça-
gem e de Meio Ambiente 
têm preparado o local. De 
acordo com a secretaria de 
Meio Ambiente, a Lagoa 
dos Pássaros tem passado 
por manutenção periódi-
ca para inibir a propa-
gação de carrapato, prin-
cipalmente pelas áreas de 
grande movimentação. 

A pasta destaca ainda 
que, caso haja presença 
de carrapato-estrela, não 
há probabilidades de os 
mesmos estarem con-
taminados, uma vez que 
laudos apresentados pela 
Vigilância Sanitária apon-
taram que o município 
não apresenta casos da 
doença há anos. 

A secretaria tem adota-

do medidas preventivas 
tais como manutenção 
de grama sempre baixa, 
bem como a delimitação 
das áreas frequentadas 
por humanos (capivaras 
em área isolada dos visi-
tantes).  

REGRAS DO EVENTO
No dia, os pesqueiros 

deverão apresentar um 
documento com foto para 

comprovação da inscrição, 
e a falta de um dos par-
ticipantes acarretará no 
cancelamento da mesma. 
Além disso, cada pesque-

iro poderá utilizar até duas 
varas de mão, com altura 
máxima de 4,50 metros.

A organização reforça 
que é proibido o uso de 
carretilha ou molinete, 
trempes, chuveirinho ou 
mais de um anzol em cada 
vara. Já a linha não poderá 
ultrapassar o tamanho 
da vara, sob o risco da 
dupla ser desclassificada 
caso descumpra uma das 

regras.
A dupla que juntar peix-

es com outros pescadores 
será automaticamente 
desclassificada.

ARTUR NOGUEIRA 73 ANOS:  Em sua 17ª edição, o evento faz parte da programação oficial de aniversário de 73 anos do município 

Prefeitura promove soltura de 2 toneladas de 
peixes para Campeonato em Artur Nogueira

Roda de Conversa reúne dezenas de idosos e 
resgata história de Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 

Secretaria de Cultura & 
Turismo e a Secretaria 

de Esportes, promoveu 
a soltura de cerca de 

duas toneladas de 
tilápia e pacu. Segundo 

a Administração Mu-
nicipal, o ato faz parte 
do 17° Campeonato de 
Pesca “Vardo Corrêa”. 
O evento acontecerá no 
dia 17 de abril na Lagoa 
dos Pássaros e fará par-
te da programação ofi-
cial de aniversário de 
73 anos do município.

Os interessados em 
se inscrever podem 
se cadastrar até este 
sábado (9) em três lo-
cais. No Agro&Pesca 
Laranjeiras locaiza-

do na Avenida San-
to Dumont, 1370, no 
bairro Laranjeiras; No 
Sobrado da Pesca na 
Rua Floriano Caeta-
no, 109, no bairro Vila 
Rodrigues; e na Traia 
Pesca que fica na Rua 
15 de Novembro, 530, 
no Centro.

As inscrições serão 
efetivadas mediante 
à doação de 1 lata de 
óleo de cozinha, 1 litro 
de leite e 5 kg de arroz.

Artur Nogueira se-
diou, na manhã desta 
sexta-feira (08), a Roda 
de Conversa “Resgatan-
do a História do Mu-
nicípio”. O encontro 
contou com um delicioso 
café da manhã e com a 
participação de dezenas 
de idosos atendidos pelo 
programa “Tempo Fe-
liz”, que retomaram suas 
atividades após as mes-
mas serem paralisadas 
devido à pandemia. 

Organizado pela Pre-
feitura, o evento integrou 
as celebrações dos 73 
anos de Artur Noguei-
ra. A roda reuniu relatos 

sobre os acontecimentos 
que marcaram o passado 
da cidade, bem como mo-
mentos que contribuíram 
para o desenvolvimen-
to do município. Idosos 
do Grupo Vida Nova e 
da Associação de Idosos 
Desamparados (Aidan) 
participaram como con-
vidados. 

O prefeito Lucas Sia 
prestigiou o evento e en-
alteceu a iniciativa. “Um 
dos objetivos da nossa 
gestão é acolher cada 
vez mais os idosos e pro-
porcionar uma melhor 
qualidade de vida a eles. 
Além da homenagem, 

chamamos atenção da 
população para a grande 
importância do respeito 
ao idoso, que é o mínimo 
que podemos fazer por 
estas pessoas que ajuda-
ram a construir e cuidar 
de nossa cidade”, disse o 
chefe do Executivo. 

O evento contou ainda 
com a presença do padre 
Lázaro Gabriel Lourenço, 
que rezou o Pai Nosso 
e estendeu uma benção 
para a programação; da 
primeira-dama Simone 
Sia; do secretário Am-
arildo Boer; das coor-
denadoras do projeto 
“Tempo Feliz” Evalda 
Maria Santiago Pereira 
e Tereza de Fátima Elero 
Fernandes; do presiden-
te do Grupo Vida Nova 
Aparecido Ribeiro; além 
da equipe da assistência 
social. 

“Além de celebrar os 
73 anos de Artur Noguei-
ra, a Roda de Conversa 
teve o objetivo de valo-
rizar nossos idosos, res-
gatar e registrar histórias 
dessa parcela da pop-
ulação nogueirense e, 
consequentemente, da 
cidade. A terceira idade 
é valiosa e tem impor-

tantes lições a serem 
compartilhadas”, frisou 
o secretário Amarildo 
Boer. 

Ao final da Rode de 
Conversa, os idosos can-
taram parabéns para a 
cidade e, em seguida, 
cortaram um bolo de 
aniversário. O encon-
tro aconteceu na sede 
do grupo Vida Nova, 
localizado na Avenida 
Dr. Fernando Arens, Nº 
1.435, no Centro. 

PROGRAMA TEMPO 
FELIZ

O projeto Tempo Feliz 
foi criado há mais de 10 
anos e desenvolve ações 
com cerca 30 idosos aci-
ma de 60 anos e que se 
encontram em vulner-
abilidade social. A ini-
ciativa tem o objetivo de 
proporcionar elevação 
de autoestima, desen-
volvimento motor, so-
ciabilidade, autonomia e 
protagonismo - contribu-
indo assim, para um pro-
cesso de envelhecimento 
saudável e ativo. 

As ações são desen-
volvidas pela secretaria 
de Assistência e Desen-
volvimento Social, por 

meio dos Serviços de 
Convivência e Forta-
lecimento de Vínculos 
(SCFV), e são coorde-
nadas pela educadora 
Evalda Maria Santiago 
Pereira, e pela assistente 
social Tereza de Fátima 
Elero Fernandes. 

Dentre os serviços 
oferecidos pelo pro-
grama estão atividades 
manuais, atividades físi-
cas e nutricionais, pas-
seios e promoção da ci-
dadania. Os idosos são 
encaminhados pelos 
serviços do Centro de 
Referência e Assistência 
Social (CRAS) e Centro 

de Referência Especial-
izado de Assistência So-
cial (CREAS).

São atendidos pelos 
programas idosos ben-
eficiários do Benefício 
de Prestação Continuada 
(BPC); idosos de famílias 
beneficiárias de Pro-
gramas de Transferência 
de Renda; e idosos com 
vivências de isolamento 
por ausência de acesso a 
serviços e oportunidades 
de convívio  familiar e co-
munitário e cujas neces-
sidades, interesses e dis-
ponibilidade indiquem a 
inclusão no serviço.
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COMEMORAÇÃO: Orquestra Jovem de Artur Nogueira realizou o Rock Sinfônico na noite de domingo (10), na Lagoa dos Pássaros, que 
celebrou os 73 anos do município

Clássicos do rock’n 
roll foram interpretados 
com roupagem sinfôni-
ca no concerto realizado 
pela Orquestra Jovem de 
Artur Nogueira na noite 
de domingo (10), na La-
goa dos Pássaros, e que 
celebrou os 73 anos do 
município. Com apoio da 
Secretaria de Cultura & 
Turismo, a apresentação 
histórica reuniu milhares 
de pessoas, desde aman-
tes do rock a apreciado-
res de orquestra. 

Sob regência do ma-
estro Ricardo Michelino, 
o Rock Sinfônico contou 
com a participação do 
cantor e compositor Edu 
Falaschi e do saxofonis-

ta Derico Sciotti. “Gran-
des composições do rock 
tomaram emprestados 
elementos harmônicos e 
melódicos típicos da mú-
sica erudita. O concerto 
Rock Sinfônico resgata e 
evidencia tudo isso, além 
de homenagear grandes 
nomes que já se foram, 
mas que se perpetuaram 
na história por suas com-
posições atemporais”, 
disse. 

Michelino ainda se 
demonstrou emocionado 
com a presença massiva 
e interativa da plateia. 
“O evento foi lindo de 
ponta a ponta. Um final 
de semana excepcional e 
que fechou com chave de 

ouro o dia do aniversário 
de Artur Nogueira. Que 
Deus continue abenço-
ando a todos nós. Obri-
gado Prefeitura, prefeito 
Lucas Sia e a toda equipe 
da Cultura, na pessoa do 
secretário Renato Carli-
ni”, disse. 

O prefeito Lucas Sia 
marcou presença no 
concerto e não poupou 
elogios à apresentação. 
“Uma noite que ficará 
na história, sem dúvi-
das. Presenciamos um 
mar de gente que estava 
engajada em comemorar 
conosco o aniversário de 
Artur Nogueira com o 
concerto da Orquestra 
Jovem! Foi fantástico e 
emocionante. Estendo 
meus parabéns a todos 
os músicos da Orquestra, 
e ao maestro Ricardo Mi-
chelino que tem feito um 
trabalho extraordinário”, 
parabenizou. 

O PÚBLICO
Na plateia, o públi-

co ia à loucura com os 
grandes clássicos. A mo-
radora Yara Celia Capato 
Caetano se demonstrou 
extasiada com as inter-
pretações icônicas. “Fan-
tástico, só assistindo pra 

ver. Parabéns ao Projeto 
Retreta, ao excelente ma-
estro Michelino, e ao pre-
feito que sempre apoia 
esse maravilhoso proje-
to”, disse. 

Emanuel Lima tam-
bém teceu elogios ao 
concerto. “A palavra que 
define a apresentação é 
sensacional. Parabéns 
a todos membros e res-
ponsáveis pela orquestra 
e evento”, corroborou. 

Diego Silva pode re-
cordar a infância com a 
releitura da trilha sonora 
de Cavaleiros do Zodía-
co. “Assistia Cavaleiros 
do Zodíaco desde crian-
ça, e hoje pude ver Edu-
ardo Falaschi cantando 
esse som. Foi incrível”, 
comentou. 

EDU FALASCHI
Eduardo Teixeira da 

Fonseca Vasconcellos, 
mais conhecido como 
Edu Falaschi, é um can-
tor, compositor e produ-
tor musical brasileiro de 
renome internacional. 
Músico desde os 14 anos, 
Edu já passou por gran-
des bandas como Mi-
trium, Venus e Symbols, 
mas a grande visibilidade 
veio em 2000, quando 

assumiu como vocalis-
ta e um dos principais 
compositores da banda 
Angra, na qual permane-
ceu até 2012. O vocalista 
de renome mundial já se 
apresentou em alguns 
dos mais importantes 
festivais do mundo como 
Rock in Rio (Brasil), Pro-
gPower (EUA), Gods Of 
Metal (Itália), Wacken 
Open Air (Alemanha) e 
Loud Park (Japão) e to-
cou em diversos shows 
e festivais como atração 
principal no Brasil e no 
exterior. 

DERICO SCIOTTI
João Frederico Sciot-

ti, mais conhecido como 
Derico, é um saxofonista, 
escritor e empresário fa-
moso por suas atuações 
no talkshow televisivo do 
apresentador Jô Soares. 

Derico atua como so-
lista de orquestra, já ten-
do atuado com a Orques-
tra de Câmara OPUS de 
Belo Horizonte, regida 
pelo Maestro Leonardo 
Cunha, com a Orquestra 
Corporação Musical 24 
de Junho (Projeto Re-
treta) de Artur Nogueira, 
regida pelo Maestro Ri-
cardo Miquelino e com 

a Orquestra Filarmônica 
Bachiana Jovem de São 
Paulo, regida pelo Maes-
tro João Carlos Martins.

ORQUESTRA JO-
VEM

A Orquestra Sinfônica 
Jovem de Artur Noguei-
ra é resultado da parceria 
entre a Prefeitura Muni-
cipal de Artur Nogueira 
e a Corporação Musical 
24 de Junho. Formada 
por professores, alunos 
e voluntários, é reconhe-
cida por todo o território 
nacional, e até mesmo no 
exterior, como um grupo 
de excelência e recebe o 
apoio cultural de diver-
sos artistas tais como: 
André Nieri (BRA-USA), 
Chiquinho Oliveira (SP), 
Dean Anderson (USA), 
Derico Sciotti (SP), João 
Côrtes (RJ), Hudson 
Cadorini (SP), Leo Gan-
delman (RJ), Maurício 
Manieri (SP), Pedro Le-
onardo (GO), Renato 
Carlini (SP – Artista El-
vis), Myroslava Khomik 
(UK-USA), Samuel Pom-
peo (SP), Shawn Klush 
(USA), Orquestra Spok 
Frevo (Recife – PE), Pós 
Dr. Joel Barbosa (UFBA), 
entre outros.

Sinfônica de Artur Nogueira faz concerto histórico 
e reúne milhares de pessoas
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OBRAS: Convênio já foi assinado e obra atenderá uma antiga demanda dos moradores

Em sessão plenária 
realizada na noite desta 
segunda-feira (11), a Câ-
mara Municipal aprovou 
com sete votos favorá-
veis o projeto de lei que 
dispõe sobre Políticas 
Públicas de conscienti-
zação e combate aos cri-
mes de internet cometi-
dos contra crianças.

A iniciativa, de auto-
ria do vereador Fabiano 
Soares, estabelece obje-
tivos, diretrizes e ações 
municipais preventivas 
sobre este tipo de crime, 
além de prever uma se-
mana anual com ativida-
des de conscientização.

“A gente sabe que 
existe hoje uma gama 

muito grande de crimes 
virtuais, de bullying, de 
crimes sexuais que en-
volvem a internet e às 
vezes as crianças aca-
bam sendo presas fáceis 
disso, até mesmo pela ig-
norância do tema, então 
o trabalho de conscien-
tização, o trabalho de 
jogar luz no problema, 

de ensinar o que pode e 
o que não pode, o que é 
crime virtual e o que não 
é, é extremamente im-
portante para o comba-
te a este tipo de crime.”, 
ressaltou Fabiano.

O projeto segue para 
sanção ou veto do Exe-
cutivo.

De Engenheiro Coe-
lho

O prefeito de Enge-
nheiro Coelho, Dr. Zee-
divaldo Alves de Miran-

da, participou na manhã 
desta terça-feira (12), 
da reunião do Conselho 
de Desenvolvimento da 
RMC. A reunião foi rea-
lizada em Artur Noguei-
ra e teve a presença de 
prefeitos e representan-
tes das 20 cidades que 
formam o grupo.

Durante a reunião, 
foram deliberados te-
mas de interesse de di-
versos municípios do 
grupo. Dentre os itens 
da pauta da reunião, 
houve a deliberação e a 
aprovação de uma verba 
de R$ 90 mil para Enge-

nheiro Coelho, destina-
da para a instalação de 
‘Parque infantil Inclusi-
vo’.

Segundo o prefeito, 
“Esse valor será investi-
do na construção de um 
Parque Infantil Inclusi-
vo, que terá a disposição 
brinquedos adaptados 
para as crianças que se 
utilizam de cadeira de 
rodas entre outras limi-
tações. Estamos muito 
felizes em poder rece-
ber essa verba e poder 
dar início a construção 
desse local que vai aten-
der as crianças com ne-

cessidades especiais da 
nossa cidade”.

A reunião do Conse-
lho é organizada pela 
Agemcamp (Agência 
Metropolitana de Cam-
pinas) que tem como 
diretor-executivo, Ben-
jamim Bill, e foi con-
duzida pelo presidente 
do Conselho da RMC, o 
prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis.

O CONSELHO
O Conselho de De-

senvolvimento da RMC 
é um órgão deliberati-
vo, que trata de reivin-

dicações e projetos con-
juntos dos municípios, 
além de convênios e da 
utilização de recursos 
do Fundocamp.

Entre as funções do 
Fundocamp, está fi-
nanciar e investir em 
programas e projetos 
de interesse da RMC e 
contribuir com recursos 
técnicos e financeiros 
para a melhoria dos ser-
viços públicos munici-
pais, para a melhoria da 
qualidade de vida e para 
o desenvolvimento so-
cioeconômico da região.

Projeto que dispõe sobre políticas públicas de 
combate à crimes cibernéticos contra crianças é 

aprovado na Câmara Municipal de Holambra

Conselho aprova verba para Parque Infantil 
Inclusivo para Engenheiro Coelho

Os moradores do 
bairro São Bento e os 
motoristas de Artur 
Nogueira agora tem 
uma ótima notícia para 
comemorar. De acor-
do com a Prefeitura, 

o asfaltamento da via 
inicia no próximo mês 
de maio após o prefei-
to Lucas Sia assinar o 
convênio para as obras. 
Assim, a licitação já 
foi concluída e possui 

vencedor da tomada de 
menor preço.

O chefe do Poder 
Executivo Municipal 
afirma que a boa notí-
cia é um presente para 
Artur Nogueira no mês 

em que a cidade com-
pleta 73 anos. “A in-
formação veio em boa 
hora. Em maio já será 
dado o start nas obras 
de asfaltamento. Uma 
demanda bem antiga da 

população e que nossa 
equipe realizará após o 
apoio do deputado es-
tadual Barros Munhoz 
e o Governo do Esta-
do”, comemora Sia.

O investimento faz 
parte do Programa de 
Recuperação de Estra-
das Vicinais do Estado 
de São Paulo (Novas Vi-
cinais) e é calculado em 
R$941.071,65. Segundo 
o edital, a estrada ATN-
142 em Artur Nogueira 
tem extensão de 2.400 
km e o prolongamento 
dela na Estrada Vicinal 
Antônio Nogueira, em 
Cosmópolis, tem mais 
7.720 km. Detalhes do 
documento podem ser 
consultados no site do 

Departamento de Es-
tradas de Rodagem 
(DER).

Ainda de acordo com 
Lucas Sia, a obra evi-
denciará uma rota rural 
que favorece o turismo 
local. “São compromis-
sos que a cidade preci-
sava para se desenvol-
ver”, frisa o prefeito de 
Artur Nogueira.

A Estrada do São 
Bento faz parte do iti-
nerário de milhares de 
moradores do bairro e 
das demais proprieda-
des rurais próximas e, 
por isso, tem um alto 
fluxo de veículos por 
semana. Além disso, é 
acesso direto à Cosmó-
polis.

Lucas Sia anuncia asfalto para a Estrada do 
São Bento em maio

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira promove, 
no próximo dia 26 de 
abril (terça-feira), uma 
Audiência Pública para 
apresentação do projeto 
de Lei de Diretrizes Or-
çamentárias (LDO) de 
2023.

A audiência, organi-
zada pela Secretaria de 
Finanças, começa às 18h 

na Câmara Municipal, 
localizada na Rua Dos 
Expedicionários, 467, 
no Centro. A reunião 
será aberta ao público 
interessado.

“A Administração 
Municipal incentiva a 
participação do cidadão 
nas audiências públicas 
que ocorrem durante a 
elaboração dos projetos 
de leis orçamentárias e 
também da LDO”, frisou 

a Prefeitura.
A LDO tem como ob-

jetivo estabelecer as di-
retrizes, prioridades e 
metas da administração. 
Ela orienta a elaboração 
da proposta orçamen-
tária de cada exercício 
financeiro, formado pe-
los orçamentos fiscal, de 
investimentos das em-
presas e da seguridade 
social, compatibilizando 
as políticas, objetivos 

e metas estabelecidas 
no Plano Plurianual e 
as ações previstas nos 
orçamentos para a sua 
consecução, promoven-
do, em prazo compatível 
um debate sobre a liga-
ção e a adequação entre 
receitas e despesas pú-
blicas e as prioridades 
orçamentárias.

Lei de Diretrizes Or-
çamentárias

A LDO é um dos três 
instrumentos de plane-
jamento da administra-
ção pública, ao lado do 
Plano Plurianual (PPA) 
e da Lei Orçamentária 
Anual (LOA), e tem por 
objetivo estabelecer as 
metas e prioridades da 
administração pública 
municipal, dispondo de 
critérios e normas que 
garantam o equilíbrio 
das receitas e despesas 

da prefeitura.
A elaboração da LDO 

leva em consideração os 
projetos definidos pela 
administração munici-
pal no PPA para o pró-
ximo ano e auxilia na 
elaboração da peça or-
çamentária para 2023, 
sendo de grande impor-
tância para o planeja-
mento e a execução do 
orçamento do municí-
pio.

Prefeitura de Artur Nogueira promove Audiência 
Pública para apresentar o projeto LDO 2023
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A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Educação, 
tem distribuído milhares 
de ovos de Páscoa aos es-
tudantes da Rede Munici-
pal de Ensino nesta quin-
ta-feira (14). Cerca de 6 
mil alunos, matriculados 
nas 24 escolas munici-
pais, estão sendo aten-
didos. Idosos da Aidan 
também receberam os 
chocolates nesta manhã, 
através da secretaria de 
Assistência e Desenvolvi-
mento Social. 

Além dos ovos tradi-
cionais ao leite, a secre-
taria teve a preocupação 
em preparar chocolate 
zero açúcar e lactose para 
aqueles alunos que têm 
diabetes e/ou alergia ao 
produto convencional. 

O prefeito Lucas Sia 
acompanhou a ação nes-
ta manhã, e foi recepcio-
nado de forma caloro-
sa pelos estudantes das 
EMEFs Francisco Cardo-
na e Aparecida Dia dos 
Santos. “Foi indescritível 
e contagiante a alegria 

das nossas crianças. Não 
há nada que pague aque-
les sorrisos de orelha a 
orelha”, disse. 

O chefe do Executivo 
aproveitou para parabe-
nizar a secretaria por mais 
essa iniciativa. “A entrega 
já é uma cultura nas esco-
las, e para muitos alunos 
é a única oportunidade 
de receber os chocolates. 
Parabéns para a equipe 
da Educação pelo ex-
celente trabalho que vem 
desempenhando para 
com nossos pequenos”, 

frisou. 
Para a chefe da pasta, 

Débora Sacilotto, vale a 
pena realizar ações como 
essas, que trazem enorme 
alegria às crianças em 
épocas de comemorações. 
“Nossos alunos merecem 
esse comprometimento 
da administração. Não 
medimos esforços para 
concretizar mais essa 
ação em benefício dos 
nossos estudantes. Ações 
como estas valorizam o 
real sentido da Páscoa e, 
por mais pequenas que 

pareçam, significam mui-
to para os estudantes”, 
disse. 

OVOS NA AIDAN
Ainda nesta manhã 

(14), foi feita a entrega 
de 30 ovos de páscoa aos 
residentes da Associação 
de Idosos de Desampara-
dos de Artur Nogueira 
(AIDAN). Foram dis-
tribuídos 19 ovos ao leite, 
e outros 11 diet aos idosos 
que possuem restrições 
alimentares. A iniciativa é 
da secretaria de Assistên-

cia e Desenvolvimen-
to Social, cuja ação foi 
acompanhada pela pri-
meira-dama e presidente 
do Fundo Social, Simone 
Sia Rissato. 

“Levamos um pouco 
de alegria a estes idosos 
que contribuíram muito 
para o desenvolvimento 
de Artur Nogueira, e que 
merecem todo o carin-
ho e atenção por tudo 
que já fizeram pelas ger-
ações seguintes”, frisou o 
secretário Amarildo Boer.

Prefeitura distribui milhares de ovos de Páscoa aos 
estudantes da Rede Municipal e idosos da Aidan

PÁSCOA: Entrega de quase 6 mil ovos está foi feita nesta quinta-feira (14) nas escolas de Artur Nogueira

O tão aguardado 
Cartão-Alimentação em 
Artur Nogueira chegou e, 
agora, os servidores pú-
blicos da cidade poderão 
usufruir do benefício que 
substitui as antigas ces-
tas básicas. A Prefeitura 
nogueirense iniciou a en-
trega nesta quarta-feira 
(13) e afirma que a con-
cretização do auxílio é 

mais uma promessa de 
campanha firmada pelo 
prefeito Lucas Sia.

O chefe do Poder Exec-
utivo Municipal reafirmou 
que a conquista facilitará 
a vida do funcionário pú-
blico e trará mais ren-
da para a cidade. “Esta é 
mais um compromisso 
que está sendo cumprido 
e que beneficiará muitos 

servidores. Com o cartão, 
os servidores poderão es-
colher quais itens desejam 
comprar. Além disso, o 
fornecimento de cartões de 
vale-alimentação contribui 
ainda mais para o fomento 
do comércio local, uma vez 
que ele poderá ser usado 
em supermercados da ci-
dade”, pontuou.

A conquista demanda-

da há anos é fornecida em 
cartão magnético e terá o 
valor mensal de R$ 150. 
Sendo assim, o benefício 
está sendo destinado ao 
servidor que recebe salário 
base de até R$ 1.813,85. 
O cartão está sendo ad-
otado a partir deste mês 
de abril para que não haja 
oneração nos cofres públi-
cos, visto que as licitações 

de cestas básicas para os 
meses de fevereiro e março 
já haviam sido feitas. 

O valor do vale-ali-
mentação é corrigido pelo 
Índice de Preços No Con-
sumidor (INPC), tendo 
como base o aumento do 
valor da cesta básica ante-
rior. De acordo com o Ex-
ecutivo, o cartão será pago 
até o dia 15 de cada mês, a 

partir de abril de 2022.
As despesas do Pro-

grama Municipal Cartão 
Auxílio Alimentação cor-
rerão por dotação própria 
constante do orçamento do 
município, elaborados an-
ualmente através do Plano 
Plurianual (PPA), Lei de 
Diretrizes Orçamentárias 
(LDO) e Lei Orçamentária 
Anual (LOA).

Prefeitura de Artur Nogueira cumpre compromisso e 
inicia entrega de cartões-alimentação
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A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Assistência 
e Desenvolvimento Social, 
realiza a entrega de 416 
cestas básicas e 416 kits 
higienes nesta quarta-fei-
ra (13). Os produtos são 
destinados às famílias ca-
dastradas em programas 
sociais como o Cadastro 
Único, Creas e Cras, ou 
que são assistidas pelo 
Fundo Social.

Os alimentos foram 
doados pelo Governo do 
Estado, por meio do Fun-
do Social de São Paulo 
(FUSSP), e viabilizados 
pela primeira-dama e 
presidente do FUSSSP, 
Bia Doria, e do presiden-
te do conselho do Fundo 
Social, Fernando Chucre, 
após pedido do Gabinete 
Municipal.

O prefeito Lucas Sia 
acompanhou a entre-
ga nesta manhã e par-

abenizou a equipe pela 
organização. “Artur 
Nogueira tem sorte de ter 
uma equipe tão compro-
metida com o atendimen-
to ao público. Agradeço 
a todos os colaboradores 
que se empenharam nes-
sa linda ação, e ao Gover-
no de Estado pela expres-
siva doação. Desta forma, 
seguimos preenchendo 
nosso papel de amparar 
as famílias nogueirens-
es, principalmente as que 
mais precisam de ajuda”, 
enfatizou o prefeito. 

A primeira-dama e 
presidente do Fundo So-
cial do município, Simone 
Sia Rissato, também agra-
deceu ao apoio dado pelo 
Estado. “Nossos agradec-
imentos ao FUSSP, em 
especial à primeira-dama 
de São Paulo, Bia Dória. É 
muito bom ver a solidarie-
dade chegando às mãos de 
quem mais precisa”, disse. 

OS PRODUTOS
Cada cesta é composta 

por 19 itens, sendo: 1 pa-
cote de arroz, 3 pacotes de 
feijão, 4 pacotes de macar-
rão, 2 latas de sardinha, 1 
litro de óleo, 1 pacote de 
carne seca, 2 sachês de 
molho de tomate, 1 pacote 
de biscoito doce, 1 pacote 

de açúcar, 1 pacote de 
farinha, 1 pacote de leite 
em pó e 1 pacote de sal.

Já os kits de higiene são 
formatos por água san-
itária, detergente, papel 
higiênico, álcool, desin-
fetante, esponja de aço, 
sabão em pedra, sabone-
tes e sabão em pó.

De acordo com o 

secretário Amarildo Boer, 
para a entrega a Prefeitura 
avaliou, além do cadastro 
em programas sociais, a 
condição financeira dos 
moradores, onde foram 
selecionadas pessoas en-
fermas, desempregadas 
ou que perderam auxílios. 
“Além disso, o contato 
foi feito com famílias que 

possuem o cadastro único 
atualizado, com telefones 
atuais e em funcionamen-
to”, reafirmou Boer. 

Ele destaca que a atu-
alização do cadastro pode 
ser feito na Promoção So-
cial, localizado no Núcleo 
Administrativo, ou pelo 
telefone (19) 3827-9700, 
ramais 9372, 9375 e 9377.

Férias, rescisão, jor-
nada de trabalho, avi-
so prévio, horas extras. 
Tudo isso é simples 
na sua empresa? Nem 
sempre, com certeza. 
Embora sejam assuntos 
rotineiros nos estabe-
lecimentos, muitas em-
presas têm dificuldade 
com o departamento 
pessoal e, por isso, os 
profissionais da área são 
muito procurados pelo 
mercado de trabalho.

A partir de maio, a 
Associação Comercial e 
Empresarial de Holam-
bra (ACE) promove o 
curso profissionalizante 
Práticas de Departa-
mento Pessoal para tre-
inar e atualizar quem já 
trabalha nas empresas e 
também quem procura 
qualificação profission-
al.

Com aulas exclusiv-
amente presenciais e 
aos sábados, das 8h30 

às 12h30, as aulas estão 
programadas para os 
dias 14, 20 e 21 de maio, 
04, 11 e 25 de junho, no 
auditório da Associação 
Comercial. “No curso, 
vamos debater, profes-
sor e aluno, problemas 
polêmicos do departa-
mento pessoal, além 
de resolver exercícios e 
vivenciar o dia a dia de 
trabalho desse setor”, 
fala o professor Luís 
Augusto Carlim, do In-

stituto Brasileiro de 
Desenvolvimento e Ed-
ucação Corporativa, que 
ministrará as aulas em 
Holambra.

 Quem pode partici-
par

As inscrições podem 
ser feitas por qualquer 
interessado na profis-
sionalização ou aper-
feiçoamento nas práti-
cas de departamento 
pessoal.

Serão 28 horas de 
curso e 17 tópicos abor-
dados sobre práticas de 
departamento pessoal, 
entre os quais rotinas 
de admissão, contrato 
de trabalho, marcação 
de pontos, registro de 
empregados, folha de 
pagamento, poder dis-
ciplinar do empregador, 
aviso prévio e rescisão 
contratual e diversos 
outros.

Todas as informações 

sobre o curso podem ser 
obtidas no site da Asso-
ciação: www.aceholam-
bra.com.br.

SERVIÇO
Curso Práticas de De-

partamento Pessoal
Dias 14, 20 e 21 de 

maio, 04, 11 e 25 de jun-
ho, das 8h30 às 12h30, 
na ACE

Inscrições: até 25/04, 
em www.aceholambra.
com.br

Prefeitura de Artur Nogueira entrega 416 cestas 
básicas e kits de higiene

Departamento pessoal na prática: aprenda no 
novo curso da ACE

CURSO: Capacitação na área de Metalmecânica contará com aulas práticas 2 vezes na semana no SENAI Jaguariúna 

Em parceria com SENAI, Prefeitura de Artur 
Nogueira divulga inscrições para curso gratuito

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira divulga as 
inscrições para o curso 
gratuito “Aperfeiçoa-

mento Profissional: Pro-
gramação, Preparação 
e Operação de Centro 
de Usinagem CNC”. A 

capacitação é oferecida 
pelo SENAI, com apoio 
do Departamento Munic-
ipal de Desenvolvimento 
Econômico.

O curso terá início em 
16 de maio, com término 
previsto em 23 de junho, 
sempre das 18h às 22h. 
As aulas teóricas serão 
ministradas três dias na 
semana na EMEF Fran-
cisco Cardona, ao pas-
so que as aulas práticas 
acontecerão em dois dias 
da semana no SENAI 
Jaguariúna, cujo trans-
porte será subsidiado 

pela Prefeitura. 
De acordo com a Ad-

ministração Munici-
pal, para se candidatar 
é preciso ter concluído 
o ensino fundamental; 
ter, no mínimo, 16 anos; 
comprovar conhecimen-
tos em operações de fre-
sadora, desenho técnico 
mecânico e controle di-
mensional. Vale destacar 
que o conhecimento na 
área deve ser comprova-
do de alguma forma, seja 
por carteira de trabalho, 
carta da empresa ou cur-
rículo.

As inscrições ocor-
rerão até dia 28 de abril, 
no Núcleo Administra-
tivo. No dia, o interes-
sado deve estar munido 
de cópia dos seguintes 
documentos: RG, CPF, 
comprovante de en-
dereço, comprovante de 
conclusão do ensino fun-
damental, além de com-
provante de experiência 
profissional na área re-
querida.

O Núcleo Adminis-
trativo está localizado na 
Rua Nossa Senhora das 
Dores, Nº 629, no Cen-

tro. 
O CURSO
O Curso de Aper-

feiçoamento Profissional 
- Programação, Prepa-
ração e Operação de Cen-
tro de Usinagem CNC 
tem por objetivo o desen-
volvimento de competên-
cias para operar, prepa-
rar e programar Centro 
de Usinagem a CNC sele-
cionando estratégias ade-
quadas para usinagem de 
peças, seguindo procedi-
mentos, normas técnicas, 
ambientais, de saúde e 
segurança.


